

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka atau disingkat MBKM adalah sebuah inisiatif dari Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Nadiem Makariem. Tujuan dari program ini adalah untuk meningkatkan kualitas pembelajaran di perguruan tinggi dan mendorong mahasiswa untuk menguasai ilmu yang berkaitan dengan dunia kerja. Program ini didasarkan pada beberapa regulasi dan landasan hukum pendidikan tinggi, seperti UU No. 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional dan UU No. 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi.

Magang Merdeka atau MBKM adalah program pemerintah Indonesia yang memungkinkan mahasiswa melakukan magang atau kerja praktek selama 4-6 bulan untuk mengembangkan kemampuan dan pengalaman kerja. Sebelumnya, penulis telah melakukan Magang Mandiri selama 4 bulan di Rumah Sakit Siloam Hospitals Lippo Village sebagai Marketing Designer untuk bagian desain grafis dan video editor. Setelah kontrak perjanjian selesai, penulis ditawarkan untuk bekerja kembali di tempat tersebut dan memutuskan untuk mengajukan surat lamaran magang selama 6 bulan untuk kepentingan universitas akademi dan pengembangan soft skill dan hard skill.

Alasan penulis memilih Rumah Sakit Siloam Hospitals Lippo Village sebagai tempat magang adalah karena jaraknya yang dekat dengan universitas akademi dan respon cepat dari department sumber daya manusia. Penulis berharap dapat meningkatkan pengalaman kerja dan kemampuan sebagai seorang Marketing Designer profesional, terutama dalam hal membuat poster, video editing, syuting iklan, dan event organizer. Meskipun penulis masih perlu belajar dan mengembangkan kemampuan ke ranah yang lebih luas, penulis memilih untuk bekerja pada bidang kreatif desain grafis dan hal lainnya yang masih saling berkaitan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

MBKM atau Magang Merdeka adalah salah satu syarat kelulusan dari Universitas Multimedia Nusantara. Namun, selain itu, magang merdeka juga dapat memberikan banyak manfaat bagi mahasiswa yang menjalaninya. Seperti yang ingin dicapai oleh penulis ketika melakukan magang merdeka di Rumah Sakit Siloam Hospitals Lippo Village, yaitu menerapkan ilmu yang sudah dipelajari selama kuliah, seperti desain grafis, fotografi, dan videografi. Selain itu, magang merdeka juga dapat membantu untuk mengembangkan kemampuan lainnya, seperti kerapian berpakaian dan komunikasi verbal yang baik dan sopan.

Selain itu, tujuan lain dari magang merdeka adalah untuk belajar dari cara seorang profesional bekerja dalam satu kesatuan untuk mencapai tujuan bersama. Penulis akan bergabung dengan department Marketing yang terdiri dari Marketing Communication, Marketing Sales, Business Development, dan Marketing Designer di Rumah Sakit Siloam Hospitals Lippo Village. Selain mempelajari bagaimana sebuah tim dapat berkomunikasi dan berkoordinasi untuk meningkatkan revenue bersama, penulis juga akan belajar tentang budaya kerja dan solidaritas dalam tim.

Melalui magang merdeka ini, penulis akan mendapatkan pengalaman yang berharga dan memperkaya pengetahuan serta keterampilan di bidangnya. Dengan harapan, magang merdeka ini dapat membantu penulis untuk lebih siap dalam menghadapi dunia kerja di masa depan.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Di tempat penulis melakukan kerja magang yaitu Siloam Hospitals Lippo Village ada Standar Operasional Prosedur atau SOP yang perlu dipatuhi untuk keperluan desain grafis dan video editing dalam hal penempatan Logo dan Layout yang harus di ikuti. Kemudian terdapat prosedur dan juga regulasi tentang pelaksanaan kerja magang, seperti waktu pelaksanaan kerja, jam kerja, prosedur pengerjaan proyek.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Pengalaman Kerja Magang di Rumah Sakit Siloam Hospitals Lippo Village Penulis telah diterima dan mulai menjalankan program kerja magang di Rumah Sakit Siloam Hospitals Lippo Village pada tanggal 5 Juli 2023. Program ini dilakukan untuk memenuhi persyaratan MBKM - Magang Merdeka atau hingga 180 hari kerja, sesuai dengan kontrak magang yang telah ditanda tangani oleh kepala departemen sumber daya manusia dan penulis.

Selama kerja magang di Siloam Hospitals Lippo Village, penulis harus bekerja secara Full WFO atau Work From Office di kantor, dengan jam kerja selama 8 jam dari jam 08.00 hingga 17.00 WIB. Waktu istirahat makan siang adalah selama satu jam pada pukul 12.00 hingga 13.00 WIB. Hari kerja adalah setiap hari Senin hingga Jumat, tetapi penulis dapat hadir pada acara di luar hari kerja seperti hari Sabtu dan Minggu secara sukarela. Jika penulis memutuskan untuk bekerja pada akhir pekan, maka akan diberikan jatah makan siang. Program kerja magang ini akan berlangsung selama sekitar 180 hari kerja atau 6 bulan.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Setelah memulai kerja magang, Penulis sebelumnya sudah belajar dan beradaptasi di lingkungan kerja yang baru. Penulis juga bertemu dengan banyak orang yang berbeda latar belakang dan memiliki keahlian yang berbeda-beda. Selain itu, teknik desain yang lebih advanced dalam menggunakan software seperti Adobe Photoshop dan Adobe Illustrator.

Penulis juga berusaha untuk tetap aktif dalam kegiatan - kegiatan acara yang diadakan setiap bulan oleh Departemen Marketing SHLV untuk meningkatkan kemampuan dan pengalaman selama kerja magang. Harapan penulis setelah menjalankan kerja magang selama 6 bulan, Penulis sudah mendapatkan banyak pengalaman dan ilmu yang bermanfaat untuk karir di masa depan.